

# Campeones 16

Los árbitros han encontrado un valedor en la persona de Luis Arrate. El presidente del Athletic ha decidido apartarse de la línea emprendida por la mayoría de los dirigentes del fútbol español y ha pedido respeto para

## Sigue la polémica de los colegiados

el estamento arbitral, a la vez que apoya la adopción de medidas tales como prohibir realizar declaraciones en contra de los colegiados. Pese a todo, surgen voces discordantes, como la de Caneda.

RAMÓN OROSA (EFE) / C16  
BILBAO

La espiral de declaraciones en contra de la labor de los árbitros ha encontrado un contrapunto en el presidente del Athletic, José María Arrate, que se mostró partidario de prohibir las declaraciones sobre las actuaciones arbitrales, para no cargar con mayor responsabilidad su ya de por sí complicada labor. "De todas las que se realizan, la labor más difícil en un campo es la del árbitro. No se le puede cargar con más presión", explicó el dirigente. Aspecto al que ayer mismo desoyó el presidente del Compostela, Caneda, que comentó que el estamento arbitral era parecido a "una casa de citas".

El presidente del club bilbaíno dijo que su equipo ha tenido arbitrajes buenos, malos y regulares. "A veces nos han beneficiado y otras veces nos han perjudicado, pero en el Athletic ni el presidente ni el entrenador hablarán de los árbitros".

Arrate negó "tajantemente" que haya habido algún problema entre la estrella del equipo, Julen Guerrero, y el entrenador, Luis Fernández, con motivo de la vuelta del centrocampista internacional tras una lesión de dos meses. "El mundo del fútbol es muy dinámico y muy vivo, y cualquier situación aparece en los medios de comunicación con gran magnificencia. El jugador ha tenido una lesión y está ahora en una fase de readaptación y de recuperación del ritmo de competición. No hay ningún problema entre ellos, y, si no, al tiempo", aventuró.

El máximo responsable del club reiteró que "nunca" ha conocido un caso como el de Julen Guerrero en el mundo del fútbol, en el que un jugador desoiga una y otra vez ofertas de equipos de gran trascendencia internacional. "Ni creo que lo vaya a conocer", afirmó tajante.

Arrate considera que los silbidos con los que obsequiaron los aficionados de San Mamés a Aitor Karanka en su vuelta a San Mamés como jugador del Real Madrid, "justos o injustos, fueron mayoritarios y el público es soberano". El dirigente vasco recuerda que



SOLIDARIO El presidente del Athletic mostró su apoyo a la labor de los colegiados, y abogó por no realizar declaraciones sobre sus actuaciones.

● Arrate cree que la labor de los trencillas es la más difícil y que no se debe añadir más presión

# “Hay que prohibir hablar de los árbitros”

● El presidente del Athletic negó la existencia de problemas entre Guerrero y Luis Fernández

vivió "con pena y con tristeza" la marcha este verano del jugador alavés al equipo blanco. "Yo le dije claramente lo que pensaba: Te has equivocado. Respeto su decisión. Fue claro en su exposición, no anduvo con tapujos y se lo agradezco", explicó.

Arrate cree que el equipo bilbaíno se encuentra en "una buena posición" en la tabla clasificatoria, tras un primer tercio de la Liga muy difícil. En San Mamés hemos ganado al Atlético de Madrid y al Barcelona, hemos empatado con el Real Madrid. Ni los blancos podrán presentar un bagaje así en este tipo de partidos".

El presidente del Athletic no quiso aventurar cuándo podría llegar el próximo título del equipo bilbaíno. "Una bilbainada sería decir que este año. Seguir así es un acto heroico por parte de los jugadores. Un éxito ya es que el sábado —ante el Real Madrid— la gente esperase que se ganase el partido.

## “Los árbitros son dioses”

El defensa del Deportivo Nurredin Naybet se mostró ayer convencido de que en el fútbol español "los árbitros son dioses", y añadió que le gustaría "que fuesen como los ingleses, más dialogantes". También Djalminha tuvo palabras para Andradas Asurmendi, que pitó el Betis-Deportivo el domingo, en el que el centrocampista fue expulsado: "El fue quien decidió el resultado", dijo. Armando, defensa del conjunto gallego, manifestó: "Sigo pensando que no hice penalti. Si a los jugadores nos sancionan cuando nos equivocamos, creo que también podría aplicarse eso mismo a los colegiados".